



2015年10月5日 第301号

発行所 青森県労働組合総連合（青森県労連）
〒 030-0852 青森市大野若宮 165-19 Tel 017-762-6234

発行人 青森県労働組合総連合（毎月 5 日発行）定価 10 円
1992 年 10 月 30 日 第三種郵便物認可
本紙の購読料は組合費に含まれています。



9/5 青森県民集会



西北五の街宣



弘前の 150 人のスタンディング行動



50名が参加した十和田市のデモ



9/14 の八戸の街宣

時代は、新たに生まれ変わった民主主義国家としての日本を、朝鮮戦争と言ふ暗雲が覆い、アメリカ占領下の日本で労働組合の弾圧やレッドページが始まろうとしていた頃でした。講師は当時と会員の戦争法の背景



子ども 20 人も 参加した 平和のつどい

本「ぞうれつしやがやつて
きた」の原作者、小出隆司
さんが講演しました。戦
中、動物園のほとんどの動
物が人間に危害を加えると
して殺害され、奇跡的に生
き残った2頭の象。終戦後
の動物に会いたいといふ
子どもたちの夢を、国鉄労
働者や様々な大人がどもど
ちと一緒にになって実現する
物語です。

合唱機房は熒が点滅するまで20人が登場し、青森センターハンモンドの30人と一緒に合唱したりセリフを言ったり元気いっぱい表現しました。閉会挨拶で、谷崎県原水協会長が「素晴らしい内容に涙が出た。この子どもたちを戦場に決して送つてはならない。」と結びました。

再びぞう列車を走らせない —平和を考える県民のつどい—

の法案を2本にまとめて、しかも一括で採決。100本の法案を1本にまとめれば一本当たり1時間でいいのでしょうか。▼反対するなら対案を示せ。なぜ?憲法違反の法案にどうして対案が必要なのか理解に苦しむ。▼シールズは「賛成した人忘れない今後は落選運動を続けていく。」▼同じ思いの人には沢山いる。その日まであと1年もない。

て乗船。この二つの事例を参議院で撤回した時点で衆議院の採決は無効。裁判所的に言えば衆議院に差し戻しである。▼昨年4月公明党の山口代表「砂川判決は集団的自衛権を視野に入れていない」(東京新聞)。北側副代表「砂川判決で集団的自衛権容認は飛躍」(産経新聞)と述べていた。180度

日本の民主主義が問われている。▼安保法制の両院の特別委員会委員長が採決後に記者団に語った言葉。浜田靖一（衆）質疑と答弁をみ合わなかつた「法律10本を束ねたのはいかがなものか」鴻池祥肇（参）「不備な答弁が目立つた」「今後謙虚にもう一度耳を傾けて」ならば、なぜ審議を打ち切つたのか。しかも参院は総括質疑も省略した。▼衆院審議で政府の正当性を裏付けていたホルムズ海峡の機雷除去、米艦船に邦人のお母

されました。青森市の4回の集会とスタンディング行動、弘前市の集会とスタンディング行動、八戸市の街宣、五所川原市の街宣、十和田市の集会、むつ市の街

「ママの会」などは来年の参議院選挙で勝利、廃止を勝ち取るとしています。共産党は、「戦争法廃止、立憲主義を取り戻す」の一点で共同する「国民連合政

「府」樹立をよびかけ、民主
党や社民党・生活の党と協
議を進めています。安倍内
閣退陣と戦争法廃止の継続
した取り組みが求められて
います。

正社員ゼロ・生涯ハケンの労働者派遣法改悪強行!

9月9日、これまで二度も廃案になり「ゾンビ法案」と言わされている労働者派遣法改悪法案が強行可決されました。

今回の改悪法案は、1985年に成立した労働者派遣法の「臨時的・一時的業務に限る」「常用雇用の代替とはしない」という

原則を投げ捨て、「生涯ハケン」正社員ゼロ社会に道を開くものです。

改悪法案は、過半数労働組合の意見を聞くだけで雇用契約を無期限に延長でき、また課を変えれば生涯、派遣労働者を使い続けるという会社本位の法律になっています。

86%が年収300万円以下の派遣労働者の賃金を改善するとしていますが、「均衡待遇」を会社に求めているにすぎず実効性のないものとなっています。

期間制限違反の労働者を正社員にする道が開かれていた「みなし雇用制度」を財界の要求に応えて骨抜き

にしました。前代未聞の39本もの付帯決議がつけられた労働者派遣法改悪法の撤回と高度プロフェッショナル制度導入阻止のたたかいを粘り強く展開する必要があります。

年金100万署名

—年金者組合三八支部朝市署名—

年金者組合三八支部は9月6日6時半から7時半まで、八戸市館鼻岸壁の朝市会場で年金100万人署名に取り組みました。この署名は「若者も高齢者も安心できる年金制度を」と求める国会請願署名で、年金者組合は全国100万人が参加、署名の呼びかけに150の方々がこたえました。「月額5万円の国民年金で暮らしていくけない」「安倍が悪い、嫌いだ」「年金が下がり、消費税が上がる。どううこと?」等の憤りの声が寄せられました。9月20日にも同じ場所で署名



150筆集めた朝市での署名活動

活動を展開、県外からの観光客も含めて200筆が集約されました。青森県本部は1万筆を目指し各支部が年内達成を目指して奮闘しています。

この署名は、年金支給が立上がりています。

年々引き下げられ、マクロ経済スライドによってさうに引下げられることがあります。最低保障年金制度の確立を

がなかつたので適当にマスクを作り、同僚とともに解きました。とても良い休憩時間の脳トレとなりました。（工藤ふみ・年金者組合）

「SEADS」主催のデモ行進に参加、東京・港区の表参道駅周辺を歩きました。若者はもちろんですが、老若男女6500人が行進には感動しました。（長内幸子・建交労家族）

その後に実（種）ができるかもしれません。種が売れるようになります。種が売れるように考えられたとか・・・。ちょっとさびしい・・・。（宇部好子・県教組）

アサガオが毎朝の行進には感動しました。

（長内幸子・建交労家族）

ぶらは、組合が顧問弁護士を雇つて管理してもらうなどの方法はないのか?と思うこの頃です。（高松さん）

吉直樹はボケ。綾部祐二

（吉直樹はボケ。綾部祐二）

（吉直樹はボケ。綾部祐二）